

### **Junge Bankkaufleute starten durch**

Die Sparkasse Neuwied gratuliert zur abgeschlossenen Ausbildung!

Neun junge Bankkaufleute der Sparkasse Neuwied haben Grund zum Feiern: Sie haben kürzlich ihre mündliche Abschlussprüfung gemeistert und so auch ihre Ausbildung erfolgreich abgeschlossen. Damit ist der erste wichtige Grundstein für die berufliche Zukunft gelegt, die alle Absolventen bei der Sparkasse Neuwied weiterverfolgen können.

In 2,5 Jahren haben die ehemaligen Azubis alle wichtigen Finanzbereiche kennengelernt: vom Privat- und Firmenkundengeschäft, über die Anlageberatung, bis hin zur Immobilienvermittlung und -finanzierung. Die praktische Arbeit mit den Kolleginnen und Kollegen in den Geschäftsstellen sowie moderne Ausbildungsmethoden bereiteten sie zielsicher auf ein Berufsleben voller Perspektiven vor. Das Fazit der Absolventen: Informativ, abwechslungsreich und zukunftsorientiert – das ist die Ausbildung bei der Sparkasse Neuwied.

Weitere Informationen zur Ausbildung oder dem dualen Studium gibt es unter [www.sparkasse-neuwied.de/karriere](http://www.sparkasse-neuwied.de/karriere). Dort gibt es auch die Möglichkeit, sich direkt online zu bewerben, denn für 2022 sind noch Plätze frei – auch für 2023 werden schon Bewerbungen angenommen.



Der Vorstand sowie Personalchef Martin Groß und Ausbildungsleiterin Rita Gonschior gratulierten zum erfolgreichen Abschluss: (v. l.) Vanessa Reeßing, Nico Abraham, Küpra Karahan, Benjamin Dürksen, Anna-Maria Starke, Max Weber und Tufan Günesdogan; nicht im Bild: Kevin Bibirch und Annika Bracht